
 
2024 年 2 月 2 日 第 3459回例会 

                 於： 横須賀商工会議所 

＜点鐘・開会＞ １２：３０ 藤 村 会長 

＜斉    唱＞ 「君が代」「奉仕の理想」 

＜唱    和＞ 「四つのテスト」 

＜ゲスト紹介＞ ＊米山奨学生  李   世 林 様 

＜誕 生 月 祝＞ ＊上 林   茂（S. 6.2 .1) ＊木 村 一 郎（S.45.2. 5) 

 ＊鈴 木 隆 裕（S.45.2. 6) ＊鈴 木 康 仁（S.26.2. 7) 

 ＊八 木 達 也（S.41.2.10) ＊齋 藤   隆（S.23.2.11) 

 ＊浅 葉 孝 己（S.29.2.13) ＊大 石   朗（S.30.2.21) 

 ＊江 口 浩 道（S.36.2.21) ＊E. Rogers   （S.33.2.25)      各会員 

＜入 会 月 祝＞ ・小 沢 一 彦  ・北 村 理和子 ・高 橋 隆 一 ・瀬 戸 映 男 

 ・小保内 洋 子  ・長 島 誠 人 ・萩 原 英 恵         各会員 

＜会 長 報 告＞ ＊ガバナー事務所から 

  ・米山奨学生の世話クラブとカウンセラーのお引き受けについて 

    氏名：金 翰炅(キム・ハンギョン) 性別：女性 国籍：韓国 

    大学：神奈川歯科大学(課程:歯学 ６年) 

    ＹＵ奨学期間：２０２４年４月～２０２５年３月 

  ・ＲＩ２７８０地区ＲＹＬＡセミナーのご案内 

    日時：３月２３日(土)・２４日(日)１０:３０開会式 

    集合：２３日(土)小田急本厚木駅南口９:００集合 専用バスにて会場まで送迎 

    解散：２４日(日)１５:００現地発 本厚木駅までの送迎バスが着き次第解散 

    場所：厚木市七沢自然ふれあいセンター 厚木市七沢２４４０ 

＜米山奨学生へ奨学金授与＞ 

＜委員長報告＞ ＊雑誌委員会 笠木会員からロータリーの友２月号 

 ＊出席委員会 小平委員から１月分出席報告 １月分平均出席率  ７６．４２％ 

 会員数 出席対象者数 出席数(ZOOM出席数) 欠席数 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 出席率 

１月１２日 １１９名 １１０名  ８１名 ２９名  １名 ７４．５５％ 

  １９日 １１９名 １０６名  ７４名(４名) ３２名  ７名 ７６．４２％ 

  ２６日 １１９名 １０６名  ７２名(４名) ３４名  ７名 ７４．５２％ 

＜幹 事 報 告＞ ＊ロータリー米山記念奨学会から確定申告用領収書 受領 

 ＊抜粋のつづり その八十三 受領 

 ＊週報・・横須賀北ＲＣ/横須賀西ＲＣから受領 

 

＜出 席 報 告＞ ＊出席委員会 小平委員から２月２日の出席報告 

会 員 数 出席対象者数 出席数(ZOOM出席数） 欠 席 数 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 出 席 率 

１１９名 １０８名 ８０名（４名) ２８名 ２名 ７５．９３％ 

    メークアップ： 岡田(英)、小山(陽)両会員 地区委員会出席 

 

＜ニコニコ報告＞ 

 ・権 田、高 橋、佐久間、齋藤（眞) 各会員 米山奨学生 李 世林様ようこそいらっしゃいました。 

         例会をお楽しみください。 

 ・上 林、齋藤（隆）、浅 葉、大 石、江 口 各会員 誕生月祝いとして 

 ・小 沢、北 村、高 橋、瀬 戸、長 島、萩 原 各会員 入会月祝いとして 

 ・鈴木（孝）   会員 誕生月祝いとして（１月分） 



 ・三    役 新会員卓話楽しみです。よろしくお願いします。 

 ・Eric Robinson 会員 本日の新会員卓話どうぞ宜しくお願い致します。 

 ・権 田 会員 本日は新会員卓話としてお時間をいただきます。よろしくお願い申し上げます。 

         急に寒くなりましたね。震えていたら寒さのせいだと思って下さい。 

 ・比 護、石 田、岡田（圭）、大 石、苅 山、永 井、加藤（淳）、大野（健）、梁 井、福 西、 

  八 巻、北 村、長 島、新倉（定）、萩 原、松本（明）、柴 田、小 平、椿、寺 田、 

  江 口、森、畑、山 下、長 尾、田 村、上 林、兼 城、宮 島、浅 葉、野 坂、 

  鷲 尾、岩 﨑、徳 永、齋藤（隆）、松 岡、澤 田、田 邉、杉 浦、根 岸、瀬 戸、齋藤（愼）、 

  臼 井、三 堀、前 田、小林（一）、田 中、鈴木（孝）、加賀本、渡 邉、齋藤（眞）、角 井 各会員 

         Eric Robinson会員、権田理司会員、本日の新会員卓話ではどんなお話を聞くことがで 

         きるのか楽しみです。よろしくお願いいたします。 

 ・三    役 ３月１０日 10,000mプロムナードクリーン作戦が行われます。多くの会員の参加を 

         よろしくお願いします。 

 ・小林（康）   会員 寒いねぇ 寒いねぇ 冬が来た。 

 ・臼 井、笠 木、角 井 各会員 女子マラソン前田穂南選手、１９年ぶりの日本記録更新おめでとう 

         ございます。今回の記録で２時間１８分５９秒は、高橋尚子選手の記録より４７秒早く、 

         野口みずき選手の記録より１３秒早い快挙です。まだ代表決定ではありませんが、パリ 

         五輪での活躍を楽しみにしています。 

 

 

＜新会員卓話 １＞                           Eric Robinson 会員 

 

Hello everyone!  

みなさん、こんにちは！ 

My name is Eric Robinson. I am very honored to serve as a Rotary Club of Yokosuka member. 

私はエリック・ロビンソンと申します。この度は横須賀ロータリークラブに参加させていただけることをと

ても光栄に思っています。 

I was born in Detroit, Michigan, USA. After graduating high school, I joined the United States 

Marine Corps at the age of 17. I served as an Interrogator – Translator (Korean and Japanese 

languages) and Human Intelligence Analyst.  

My military service includes twice graduated from the Defense Language Institute Foreign Language 

Center and the US Naval Postgraduate School. 

私は米国ミシガン州デトロイトで生まれました。 高校卒業後、１７歳でアメリカ海兵隊に入隊しました。尋

問官兼韓国語と日本語の翻訳者および人間知能分析官として勤務しました。兵役中には、国防語学外国語セ

ンターと米国海軍大学院を卒業しました。 



As a Department of the Army Civilian employee, 

I served as a tenured Professor at the Defense 

Language Institute Foreign Language Center for 

eight years.  

I also served as a Department of the Navy 

Civilian employee as a Facility operations 

Specialist for five years here at Yokosuka Naval 

Base. I retired with 27 years of US Government 

service in 2021. 

陸軍省の文官として、国防語学院外国語センターで

終身教授を８年間務めました。また、海軍省の文官と

して、ここ横須賀海軍基地で施設運用専門家として

５年間勤務しました。２７年間の米国政府勤務を終

えて２０２１年に退職しました。 

After retirement, I decided to promote my social 

media brand, Black Tokyo, which was established 

as a blog in January 1999. Some of the follower 

people who follow Black Tokyo include former US 

President Barack Obama. 

退職後、私はソーシャル メディア ブランドである Black Tokyo を宣伝することにしました。Black Tokyo 

は１９９９年１月にブログとして設立されました。Black Tokyo をフォローする人々の中には、バラク オ

バマ元米国大統領も含まれます。 

More importantly, I also decided to expand my trading company, Black Tokyo GK, which was 

established in 2018. My company supplies US military bases in Japan, Singapore, and Guam with 

various goods and services procured from companies here in Japan. 

さらに重要なことに、私は２０１８に設立した貿易会社､ブラックトウキョウ合同会社を拡大することも決

定しました。私の会社は、日本の企業から調達したさまざまな商品やサービスを、日本、シンガポール、グ

アムの米軍基地に供給しています。 

Black Tokyo GK also imports select products from the United States of America which are sold in 

my select shop, Black Tokyo Store, located across the street from the Yokosuka Main Post Office. 

ブラックトウキョウ合同会社は、アメリカから厳選した商品を輸入しており、横須賀本郵便局の向かいにあ

る私のセレクトショップ Black Tokyo Store で販売しています。 

Some of you may know me as a former foreign talent who appeared on Sanma no Super Karakuri TV, 

“Sein's Funniest Foreign Language Academy,” and other shows., etc. 

また、私を｢さんまのスーパーからくりＴＶ｣や「セインのファニエスト外国語学院」などに出演していた元

外国人タレントとしてご存知の方もいらっしゃるかもしれません。 

For a long time, I have been in a job that emphasis communication and cooperation when I served 

as a US marine, a Department of the Army Civilian employee, and a comedian in Japan. 

By joining Rotary Club of Yokosuka, I would like to cooperate with more people and contribute to 

the local community. 

私は長い間、米軍基地海兵隊、国防省の文官、そして日本でコメディアンとして、コミュニケーションと協

力を重視した仕事に携わってきました。横須賀ロータリークラブに加入することで、さらに多くの人々と協

力し、地域社会に貢献したいと考えています。 

Rotary Club of Yokosuka is developing wonderful activities through international exchange and 

volunteer activities. I am also looking forward to participating in club activities as a member. 

I will use my experience and knowledge to contribute to the growth and diversity of the club. 

横須賀ロータリークラブは、国際交流や奉仕活動を通じて素晴らしい活動を展開しています。私もその一員

として、クラブの活動に参加することを楽しみにしています。 



私の経験や知識を活かして、クラブの成長や多様性の向上に貢献できるよう尽力します。 

I still have a lot to learn about Japanese culture and customs, but I would appreciate your 

guidance and support. Through wonderful activities together, I would like to deepen friendship 

and contribute to the local community. 

まだまだ日本の文化や習慣について学ぶことがたくさんありますが、皆さんのご指導とサポートをお願いい

たします。一緒に素晴らしい活動を通じて、友情を深め、地域社会に貢献していければと思います。 

Lastly, on Saturday, February 24, 2024 from 5 p.m. – 9 p.m., I will host an event at the Mercure 

Yokosuka to commemorate the 25th anniversary of BLACK TOKYO. Please join me for a 5-course French 

dinner, 4-hours of all-you-can-drink beverages, and a fun-filled evening of live music (soul, R&B, 

jazz, and funk) performed by some of America’s and Japan’s best musicians. If you are interested, 

please visit the BLACK TOKYO STORE, online, or contact me directly to purchase tickets. 

最後に、２０２４年２月２４日（土）午後５時から午後９時、メルキュールホテル横須賀で BLACK TOKYO の

２５周年を記念したイベントを主催します。 ５コースのフレンチ ディナー、４時間の飲み放題、そしてア

メリカと日本の最高のミュージシャンたちによるソウル、Ｒ＆Ｂ、ジャズ、ファンクの生演奏をお楽しみい

ただけます。 ご興味がございましたら、BLACK TOKYO STORE またはオンラインにアクセスしていただくか、

私に直接連絡してチケットをご購入ください。 

 

＜新会員卓話 ２＞                             権 田 理 司 会員 

 

皆様、こんにちは。 

権田理司と申します。昨年５月に入会させていただ

きました。 

新会員卓話として、お時間をいただきまして、あり

がとうございます。 

今回は、①私自身についてのお話し、②現在の仕事

についてのお話し、③ロータリーに対する意気込みを

お伝えできればと考えております。 

① 私について 

 名前は、権田理司と書きまして、ゴンダサトシと読

みます。 

 「ゴンダ」という読み方については読んでいただけ

ることも多いのですが、「サトシ」という読み方につ

いてはほとんど読んでいただけることがありません。 

 ただ、いずれにしても苗字の「ゴンダ」のインパク

トが強すぎるようで、下の名前は、ほとんど印象に残

らず、忘れ去れてしまうことが多いです。 

 ですので、ニックネームは、ほぼ１００％「ゴンち

ゃん」です。 

 ぜひよろしければ皆様も「ゴンちゃん」と呼んでいただけますと、嬉しいです。 

１９８１年５月２１日生まれ、現在４２歳、Ｂ型でございます。 

両親と兄と姉と一番下の私で、５人家族で育ちましたが、なんと全員Ｂ型でございまして、家族会議がま

とまったことはないという残念なＢ型です。 

 現在は横須賀市久里浜に住んでおりまして、妻と３人の子どもと生活をしております。 

 子どもは、上から中学１年生、小学４年生、小学２年生の３人ございまして、上から男、二番目も男、三

番目も男でございます。 

 男三兄弟でございまして、久里浜界隈では、ゴンダ三兄弟と呼ばれたり、ダンゴ三兄弟と呼ばれたりして

おります。 

趣味はゴルフでございます。 



 「ゴンちゃん、そろそろ１００を切れるよ」と言っていただいて、スコア１００を切らないまま１０年が

経過いたしました。これでよく「趣味はゴルフです」と言えたものだと、自分でも驚いております。 

ただ父親がゴルフ好きで、ゴルフについてはまだ父親と一緒にできておりまして、その意味ではゴルフと

いうスポーツには感謝をしております。 

 生まれてから小学校までは横浜市内などをウロウロしておりまして、その後、逗子に住み着きました。 

 中学校は、逗子市立逗子中学校です。石原裕次郎の母校でございます。 

 高校は、横須賀市立横須賀高校です。皆様ご存知の「ヨココー」ではございません。横須賀を代表する名

門横須賀高校は神奈川県立横須賀高校です。私の母校は、横須賀市立でして、「シヨコー」と呼ばれておりま

した。しかも、現在はなくなってしまいまして、横須賀総合高校になっております。 

 大学は、早稲田大学社会科学部というところに行きましたが、ふらふら遊んでいるうちに就職する機会を

失ってしまいまして、これは何か言い訳を探さないとマズイということになり、「司法試験を受けるために、

法科大学院（ロースクール）に行きます」という言い訳を見付け出してきまして、人生を先送りすることに

成功いたしました。 

 ロースクールは関東学院大学のロースクールにまいりまして、金沢八景のキャンパスに通っておりました

が、その後関東学院大学のロースクールも閉鎖されてしまいまして、現在はなくなってしまっております。 

 その後、弁護士の資格を得て、すぐに独立するような形で横須賀市久里浜に法律事務所を構えたのが今か

ら１３年ほど前のことでございます。 

しかし、残念ながら横須賀には圧倒的な強敵がお二人ほどおられました。 

 お一人は、横須賀ロータリークラブの会長を務められました宮島才一弁護士でございます。もうお一人は、

横須賀ロータリークラブ本年度ＳＡＡ角井駿輔弁護士でございます。 

 横須賀の弁護士業界における、このお二人の知名度と存在感と実力は、とんでもないレベルでございまし

て、私としては、「このお二人がいたら、横須賀で弁護士として食べていくのはちょっと無理だな」と、速や

かに判断をいたしまして、これは別の仕事を探さなければならないということで、５年ほど前に、現在の会

社を設立するに至ったというわけでございます。 

② 仕事について 

 続いて、現在の仕事についてです。 

 株式会社Ｍ＆Ａプランニングという会社を運営しております。ロータリーでは、こちらの会社で登録をさ

せて頂いております。 

業務の内容は、「会社や事業を譲り渡そうとする側（売手側の会社）と、譲り受けようとする側（買手側の

会社）をマッチングさせていただき、かつその譲渡に関する手続きをサポートしていく」というものです。 

 このような活動を通して、「事業を承継できずに廃業に至る会社をなくす」、これが弊社のミッションであ

り、存在意義であると考えております。 

 中小企業庁の発表によりますと、「２０２５年までに、７０歳（平均引退年齢）を超える中小企業等の経営

者は約２４５万人となり、うち約半数の１２７万人（日本企業全体の約３分の１）が後継者未定である。こ

のままでは中小企業等の廃業が急増し、２０２５年までに約６５０万人の雇用が失われる」とのことです。 

１つの会社がなくなるということは、経営者さんのみならず、従業員さんや取引先、さらにはそのご家族に

ついても大きなマイナスの影響を生じさせることになります。 

 そこで、弊社としては、事業を次の世代につなげていくための一つの選択肢として、別の経営者や別の会

社に事業を委ねることで廃業を回避する、つまりＭ＆Ａによって会社を継続させていくというご提案を申し

上げております。 

 また、そのためには譲り受けていただく側（買手側）の会社さんも必要でございますので、いつかご縁が

ございましたら、ご協力をいただけますと幸いです。 

 弊社としては、このように売手と買手が出会っていただくことで、「事業を承継できずに廃業に至る会社を

なくす」という社会的課題に取り組んでいきたいと考えます。 

 また、特に、この横須賀という地域で、地元の中小企業の譲渡案件をメインに取り扱うというのが弊社の

特徴でございまして、東京の大手のＭ＆Ａ仲介会社との最大の違いであり、弊社の魅力であると考えており

ます。 

③ ロータリーへの意気込み 



ロータリーへ入会させていただくきっかけを作ってくださった方、またいつも色々な行事に参加できるよ

う気に掛けて声を掛けてくださる方、またご多忙にも関わらず笑顔で丁寧にご指導をしてくださる方、この

場をお借りしまして、改めてお礼を申し上げます。ありがとうございます。ゴンちゃんはすくすく成長して

います。 

 横須賀ロータリークラブへ入会させていただき、まだ８か月ほどではございますが、もしかしたら、ロー

タリーに入会させていただいたという一歩は、私にとって非常に大きな一歩を踏み出したのではなかろうか

という予感がございます。 

 これまで直接にお話しができないような立場の方々と直接にお話しをする機会をいただいたり、また、少

し皆様のお手伝いをさせていただくことにより、地域や社会に貢献したいという意識を持つようになった自

分自身に少し驚きを感じたりしております。 

 いつか人生のターニングポイントがどこであったかと振り返ったとすれば、横須賀ロータリークラブに入

会した時だったと、確信する時が来るのではないかと思っておりますが、ただ、入会しただけでは意味がご

ざいませんし、この機会をターニングポイントにできるか否かは今後の自分次第だと思っておりますので、

今後も積極的に身体を動かしまして、横須賀ロータリークラブに貢献し、また地域社会に貢献できればと考

えております。 

 ついては皆様にお願いでございますが、是非今後も「ゴンちゃん」を見捨てることなく、引続きご指導を

いただけますようよろしくお願い申し上げます。 

 ありがとうございました。 

 

＜閉会・点鐘＞ １３：３０ 藤 村 会長 

 

週報担当 永 井 信 年 


